

*Elimination des droits de douane
à l'importation au Panama suite
au dialogue*

Image not found or type unknown

Panama, 27 Juillet (RHC) Le gouvernement panaméen a déclaré qu'il éliminerait les droits de douane à l'importation sur certains produits du panier de base pendant une certaine période, à la suite des manifestations organisées dans le pays pour demander que le pouvoir d'achat soit maintenu.

"Le Conseil des ministres a approuvé le décret ministériel 12-22, qui élimine le paiement des droits de douane pour une liste de produits convenus lors de la Table ronde unique de dialogue pour le Panama", a déclaré la présidence dans un communiqué.

Les autorités ont déclaré qu'en régulant le prix des 72 produits, le coût du panier alimentaire de base devrait être réduit jusqu'à 30 %, ce qui représenterait une économie d'environ 80 dollars.

"Ce décret sera valable pour une période prorogable de six mois et ne comprend pas l'exonération du paiement de la taxe sur le transfert de biens meubles corporels et la prestation de services (ITBMS)", précise le cabinet gouvernemental.

Cette mesure a été prise à la suite des négociations entre les organisations du mouvement populaire panaméen et le gouvernement, alors même que les groupes se mobilisent dans le pays pour réclamer une réduction du panier de produits de base et une augmentation des salaires.

Source teleSUR

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294768-elimination-des-droits-de-douane-a-limportation-au-panama-suite-au-dialogue>



Radio Habana Cuba